

Entreprises distinguées pour leur engagement en faveur de l'apprentissage ²

Remis par la fondation Hans Huber et l'association HES Suisse, le Prix national de la formation a été décerné pour la première fois à une entreprise romande. Il s'agit du groupe vaudois Bobst, qui mise depuis des années sur la formation professionnelle et la modernise constamment. Au niveau suisse, environ un tiers du personnel actuel du groupe se compose de ses ex-apprenti-e-s. Selon le jury, Bobst représente une "source d'inspiration nationale" en matière de formation professionnelle. De son côté, l'ICT Education & Training Award a été attribué aux sociétés Baumer Electric, Emmi et Swisscom. Julien Aeby, de Cisel Informatique, a reçu le prix spécial de meilleur formateur professionnel TIC 2022.

Résultats trouvés dans l'édition 19/2022